

# Wiederansiedlung der Schwarzen Mörtelbiene in der Steiermark

## Naturschutzbund ist gegen das Insektensterben aktiv!

Der Naturschutzbund Steiermark startet ein wichtiges Projekt gegen das Insektensterben. Der weltweite Rückgang von Insekten, insbesondere der Wildbienen ist alarmierend, von den österreichweiten 707 bekannten Wildbienenarten gelten rund 50 % als gefährdet. Wildbienen sind effiziente Bestäuber und für das Ökosystem unerlässlich.

Eine Wildbienenart, die in der Steiermark als ausgestorben gilt ist die Schwarze Mörtelbiene (*Megachile parietina*), eine auffällige Bienenart, die durch ihre Größe und schwarzer Färbung mit dunklen Flügeln leicht zu erkennen ist. Nun wird versucht die gefährdete, heimische Art an drei geeigneten Standorten im Grazer Stadtgebiet wieder anzusiedeln.

Interessantes und Wissenswertes zum spannenden Wiederansiedelungs-Projekt erfahren Sie [hier](#)

Kontakt: frank.weihmann@naturschutzbundsteiermark.at

30. August 2024